



Wir laden Sie und Ihre Freunde herzlich ein zum Besuch der Ausstellung

Galerie 
Bernusstraße

Heinz Jahn - Stefan Pietryga - Claude Wall

DER HERRENLOSE HUND

Bilder und Skulpturen

Dauer der Ausstellung: 12. März bis 26. April 2025

Eröffnung: Mittwoch, 12. März 2025, 18.00 Uhr

Gespräch mit den Künstlern Stefan Pietryga und Claude Wall

Die Bildmetapher, „Der herrenlose Hund“, aus dem Film STALKER von A. Tarkowski bildet diesmal ein Bindeglied zwischen den Arbeiten der befreundeten Künstler. Die Galerieräume werden wieder in eine besondere Zone verwandelt und die Besucher mit einer Wegweisung durch die Bilder und Skulpturen auf eine Spur mitgenommen, um das immer wieder Neue im Unergründlichen zu finden.

Mit einer Auswahl von Arbeiten von Heinz Jahn aus seinen letzten Lebensjahren erinnert die Galerie, auch mit dem Titel „Der Herrenlose Hund“, an sein künstlerisches Schaffen, seine Ideen und Raumkonzepte.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Marina Grützmacher

KunstRaum Bernusstraße

Marina Grützmacher

Bernusstraße 18 (über Zeppelinallee)

60487 Frankfurt am Main

Telefon 069 97783656

Mobil 0172 6707014

Do 14.30 Uhr - 18.30 Uhr

Fr 14.30 Uhr - 18.30 Uhr

Sa 11 - 14 Uhr und nach Vereinbarung.

www.kunstraum-bernusstrasse.de

mg@kunstraum-bernusstrasse.de